

**BAUME-LES-DAMES** Entreprises

## Groupement des entrepreneurs de l'Est : un nouveau président

Après 3 années de présidence au Groupement des entrepreneurs de l'Est (GEEST), Chantal Maire, passe le relais à un Baumois à savoir Jean-Yves Creusy, notaire, adhérent depuis près de 25 ans, c'est dire sa connaissance du GEEST.

Chantal Maire lors de l'assemblée générale, rappelle son élection en juin 2017 et ses actions importantes : développement de la ZA de Chalezeule, étude sur l'économie locale et régionale, soirée recrutement chez Delfingen, le RGPD (réglementation générale sur la protection des données), la présentation du dispositif APESA (aider les dirigeants en situation de souffrance psychologique aiguë), visite d'entreprises, le prélèvement à la source.

Jean-Yves Creusy présente vendredi 2 octobre à Autechaux son équipe et son programme. Il est possible d'affirmer que le nouveau président aura à cœur de poursuivre les actions menées par ses prédécesseurs depuis maintenant 30 ans. Il confie quelques idées : « Je suis adhérent depuis plus de 20 ans et je suis très attaché au GEEST (réseau d'entreprises (une centai-



**Passage de relais entre Chantal Maire et Jean-Yves Creusy.** Photo ER

ne) entre le Grand Besançon et l'Isle-sur-le-Doubs qui œuvre pour favoriser le développement économique de ce secteur). Le GEEST est destiné à rapprocher les entreprises, à leur faire connaître que près de chez elles, d'autres existent et peuvent leur apporter ce qu'elles recherchent parfois bien loin », indique Jean-Yves Creusy.

Il souhaite donner satisfaction à l'ensemble des PME, permettre aux entreprises d'être bien informées (droit du travail, social...) développer les relations avec les élus en restant une force de proposition écoutée. Il est rappelé que le GEEST n'est pas politique, ni syndical. Le nouveau président lors de la prochaine assemblée du GEEST détaillera toutes ces actions à venir.